

Beschluss Nr. 6

**der 112. Mitgliederversammlung
der Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend
in der Bundesrepublik Deutschland e. V. (aej)
vom 22. bis 24. November 2002 in Hannover**

betreffend

Globalisierung

Die Mitgliederversammlung beauftragt den Vorstand der aej das Thema „Globalisierung“ mit seinen politischen, ökonomischen, kulturellen und religiösen Aspekten für die aej-interne Meinungsbildung aufzubereiten.

Er wird gebeten dabei auch die unterschiedlichen Aktivitäten und Standpunkte der Mitglieder der aej sowie anderer Institutionen (Erlassjahr.de, ÖRK, Ecumenical Advocacy Network, etc.) zu berücksichtigen und insbesondere eine Auseinandersetzung mit den Positionen und Aktionsformen der Attac-Bewegung einzubeziehen.

**Abstimmungsergebnis: mehrheitlich bei einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen
beschlossen**